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長谷川祐司（１４） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．市立小中学校の教員不足対応について 

現在、全国的に教員の不足が課題となっております。令和

４年１月に発表された文部科学省の「教師不足」に関する実

態調査では、令和３年４月時点で2500名以上の教員不足が確

認されています。そのような中、市内の小学校及び中学校の

教員の方々からも、教員が不足していて大変困っています、

との御相談をいただきました。 

静岡県内での教員不足については、本年度当初で76名が不

足しているとのことでしたが、富士市の状況について、以下

お聞きいたします。 

(1) 本年度、富士市でも教員が不足していると聞いておりま

すが、４月以降の傷病、産休、育休などでの欠員も含めて、

現在、何名不足しているか伺います。 

(2) 現在、教員の欠員対応についてどのようにしているのか

伺います。 

２．富士市内の学校環境改善について 

本年は、例年以上に暑い夏となり各地で記録的な猛暑が発

表され、学校生活を行う学校内や下校途中でも、熱中症によ

り小中学校の児童や生徒が救急搬送される報道をお聞きしま

した。貴い若い命が失われてしまった報道には私自身も心を

痛めておりました。そのような中、富士市立鷹岡小学校へ連

合静岡富士・富士宮地域協議会の皆様と学校訪問をさせてい

ただき、先生方や学校としての課題をお聞きし、また、その

後も他の学校の状況も確認させていただきました。 

そこで学校の環境改善について、以下お聞きいたします。 

(1) 既に、各学校の教室へのエアコン設置を実施していただ

きましたが、図書室、音楽室、理科室など特別教室へのエ

アコン設置についての進捗を伺います。 

(2) 給食室には現在、スポットクーラー等は設置されており

ますが、冷風が出る一方で熱風も室内に排出されており、

火の使用やお湯の中に手を入れて洗い流す食器洗浄時な

ど、冷風が当たらない場所も多く、かなり過酷な環境で仕

事をしていただいております。現在、給食室の暑さ対策に

ついて御検討されているか伺います。 

(3) 富士市内の小学校の中で、元吉原小、東小、鷹岡小、富

士川第一小の４校だけ、給食を校舎の各階へ運搬する小荷

物専用昇降機が設置されていませんが、今後、設置してい

く計画はあるか伺います。 

 

市    長 

及 び 

教 育 長 

担 当 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


